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RELATÓRIO DE REUNIÃO 

 

Linhas de ônibus para os Setores Residencial JK, Jardim das 

Orquídeas, Residencial Real e Residencial Paulo Pacheco, em 

Goiânia 

 

Data: 24 de agosto de 2018 

Local: CMTC – Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo 

 

Participantes: 

 Leandro Neiva, assessor parlamentar da deputada Isaura Lemos; 

 Sulema de Oliveira Barcelos, analista legislativo da Comissão de Habitação 

Reforma Agrária e Urbana; 

 Débora Macedo, Comissão Pró-melhoramento do Residencial JK; 

 Patrícia Ferreira, Comissão Pró-melhoramento do Residencial JK; 

 Edivam Gomes, Comissão Pró-melhoramento do Residencial JK; 

 João Mauro, chefe de gabinete do presidente da CMTC; 

 Júlio, técnico da CMTC. 
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Comissão formada para a reunião com a CMTC. 

 

I. Apresentação da situação atual 

 O Sr. Leandro Neiva abriu a reunião apresentando os participantes da reunião e 

informando o papel mediador da Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana 

da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás. 

 A primeira solicitação foi com relação ao Residencial JK, em Goiânia. Os 

membros da Comissão Pró-melhoramento do Residencial JK relataram que o bairro em 

que residem não é provido de transporte coletivo, o que leva os moradores a 

percorrerem uma distância de aproximadamente 2 (dois) quilômetros até o ponto de 

ônibus mais próximo, situado no Bairro São Carlos. 

 O Sr. Júlio, representante da CMTC, informou que essa solicitação dos 

moradores é antiga e que ainda não foi atendida devido à falta de asfalto no bairro. 
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Devido à exigência de que os transportes coletivos sejam adaptados com elevadores 

para os portadores de necessidade especial, a resolução da CMTC recomenda que 

tais veículos circulem em vias asfaltadas a fim de evitar o contato dos equipamentos 

com poeira e possível deterioração. Assim, o primeiro passo é cobrar da prefeitura a 

conclusão da infraestrutura básica necessária para que a CMTC possa disponibilizar 

linhas de ônibus para o bairro. 

 O Sr. Edivam sugeriu que fosse colocado ônibus sem elevador para circular do 

bairro até o ponto mais próximo, como já é feito hoje com o transporte escolar. O Sr. 

Júlio disse que os moradores podem até solicitar, mas ele acha que todos os ônibus 

possuem elevadores e, sendo assim, não seriam atendidos. Disse ainda que o poder 

público é obrigado a disponibilizar o transporte escolar mesmo que não haja asfalto. Já 

para o transporte público a obrigação só existe em vias asfaltadas. 

 Ainda dentro das tratativas com relação ao Residencial JK, a Sra. Patrícia 

Ferreira relatou ainda que a linha 717 – T. Pe. Pelágio / Jd. Vitória está tendo seu 

percurso cortado após as 19h, deixando de passar por 4 (quatro) pontos de ônibus. O 

Sr. João sugeriu que ela faça uma denúncia / ofício para que tal situação seja apurada. 
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Corte de percurso da linha 717 e pontos que não estão sendo atendidos após as 19h. 

 

 Diante de todos os pontos discutidos, ficou acertado que, enquanto o 

Residencial JK não seja asfaltado, uma alternativa paliativa seria a ampliação da linha 
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158 – T. Pe. Pelágio / B. Vitória - Via Vl. Mutirão para que percorra a Av. Comercial no 

trecho entre a Rua SC-35 e a Rua SC-57. 

 

 

Proposta de ampliação da linha 158 (marcado em vermelho). 
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 A segunda solicitação foi com relação ao Bairro Jardim das Orquídeas e 

Residencial Real, em Goiânia. O Sr. Leandro informou aos representantes da CMTC 

que os moradores desses bairros reclamam que, apesar de estarem previstos os 

pontos de parada, os ônibus não percorrem toda a extensão da Rua Antônio Cupertino. 

Assim, a população vem encontrando dificuldades na utilização do transporte coletivo, 

pois precisam caminhar longas distâncias até o ponto de ônibus mais próximo. Diante 

disso, solicitam que a linha 704 – T. Gyn Viva / Carolina Park / Jd. das Rosas percorra 

a Rua Dona Florinda e a Rua Antônio Cupertino até a altura da Avenida Ademar 

Vicente Ferreira. Solicitam ainda que a linha 707 - T. Pq. Oeste / Jd. Botânico / Della 

Penna circule todos os dias da semana. 
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Proposta de ampliação da linha 704 (marcada em vermelho). 

 

 A terceira solicitação foi com relação ao Residencial Paulo Pacheco, em 

Goiânia. O Sr. Leandro relatou a reclamação dos moradores desse bairro quanto ao 
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fato de não serem beneficiados pelo serviço de transporte público, tendo que percorrer 

uma longa distância para pegarem ônibus no Setor Estrela Dalva. Assim, solicitam que 

a linha 597 – T. Rec. Bosque / Estrela Dalva percorra o trecho da Rua 24 de Maio, Rua 

28 de Setembro e Rua Rosa Maria Guimarães até retornar à Rua 24 de Maio, além de 

circular todos os dias da semana. 
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Proposta de ampliação da linha 597 (marcada em vermelho). 
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 Por fim, o Sr. Leandro pediu à CMTC para enviar à Comissão de Habitação, 

Reforma Agrária e Urbana da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás um ofício 

informando que, devido à falta de infraestrutura, não tem como atender a demanda do 

Residencial JK e demais bairros. Tal ofício será usado como argumento para cobrar da 

Prefeitura de Goiânia a realização de medidas relativas ao asfaltamento dos bairros a 

fim de atender aos anseios da população e cumprir a legislação. O Sr. Edivam possui o 

número dos processos que os moradores do Residencial JK já protocolaram junto à 

CMTC. Ele ficou de enviar tais números ao Sr. Leandro para que a Comissão de 

Habitação tenha acesso ao conteúdo dos pareceres e possa utilizá-los também como 

meio de pressiona o poder público a cumprir suas obrigações junto à população. 

 

 

II. Posicionamento da CMTC 

 O Sr. João Mauro se mostrou interessado em ajudar no atendimento às 

demandas dos moradores dos Residencial JK, Residencial Real, Jardim das Orquídeas 

e Paulo Pacheco. Ele entende que a população esteja enfrentando problemas na 

utilização do transporte público, mas esclareceu que as solicitações feitas à CMTC são 

analisadas, dentre outros critérios, segundo a necessidade e a viabilidade operacional. 

Dessa forma, qualquer demanda é precedida de estudos técnicos e analisada na 

reunião do COTEPLAN – Comitê de Planejamento da CMTC. 

 O Sr. Júlio informou aos membros da Comissão Pró-melhoramento do 

Residencial JK que há canais de comunicação com CMTC que os moradores podem 

utilizar sempre que desejarem fazer alguma reclamação ou sugestão. Um deles é a 

Ouvidoria, cujo telefone é 0800-646-1851. O outro é o WhatsApp 99943-1620. 

 

 

III. Encaminhamento 

a) Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana da Assembleia Legislativa 

do Estado de Goiás enviar ofícios à CMTC solicitando a ampliação de linhas de 



 
 
 
 

Página 11 de 13 
 

ônibus para atenderem aos moradores do Residencial JK, Jardim das 

Orquídeas, Residencial Real e Residencial Paulo Pacheco de forma paliativa. 

b) Sr. Edivam encaminhar à Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana da 

Assembleia Legislativa do Estado de Goiás os números dos processos já 

protocolados na CMTC pelos moradores do Residencial JK. 

c) CMTC encaminhar ofício à Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana 

da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás informando que os motivos do 

não atendimento das demandas dos moradores estão relacionados à falta de 

infraestrutura dos bairros. 

d) Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana da Assembleia Legislativa 

do Estado de Goiás, munida do ofício recebido da CMTC em relação à falta de 

infraestrutura nos bairros, enviar ofício à Prefeitura de Goiânia cobrando que 

sejam tomadas providências urgentes para o asfaltamento das ruas do 

Residencial JK, Jardim das Orquídeas, Residencial Real e Residencial Paulo 

Pacheco. 
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IV. Composição da Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana 

 

 

Deputados Membros 

 

1 - Titulares 

Isaura Lemos (PC do B) – Presidenta 

Carlos Antônio (PSDB) – Vice-Presidente 

Jean Carlo (PHS) 

Marlúcio Pereira (PSB) 

Sérgio Bravo (PROS) 

Humberto Aidar (PT) 

Nédio Leite (PSDB) 

 

2 - Suplentes 

Luís César Bueno (PT) 

Álvaro Guimarães (PR) 

Marquinho Palmerston (PSDB) 

Hélio de Sousa (PSDB) 

Henrique Arantes (PTB) 

Paulo Cezar Martins (PMDB) 

Iso Moreira (PSDB) 
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Equipe Técnica 

 

Valdivino Edson de Azevedo 

Secretário 

 

Edson Yoiti Haga 

Analista Legislativo 

 

Leandro Neiva 

Secretário Parlamentar 

Gabinete Deputada Isaura Lemos 

 

Luana Dias de Araújo 

Assessora Parlamentar 

 

Marcela Ferreira Souza de Miranda 

Analista Legislativo 

 

Morse Samuel Silva 

Assessor Parlamentar 

 

Sulema de Oliveira Barcelos 

Analista Legislativo 

 

 


